



Pressemitteilung Nr. 86/2020

Wertstoffhöfe, Annahmestellen für pflanzliche Abfälle sowie das Abfall- und Wertstoffzentrum Burgau ab sofort geschlossen

Wegen der landesweiten Ausgangsbeschränkungen sind die Wertstoffhöfe und Annahmestellen für pflanzliche Abfälle des Landkreises Günzburg sowie das Abfall- und Wertstoffzentrum Burgau ab sofort bis auf Weiteres geschlossen.

Das Abfall- und Wertstoffzentrum Burgau bleibt mit Zugangskontrollen für gewerbliche Anlieferungen geöffnet. Die Abfälle des täglichen Bedarfs können weiterhin über die Mülltonnen entsorgt werden. Die Müllabfuhr leert weiterhin Rest- und Biomüllgefäße sowie die Altpapiertonne und die Gelbe Tonne.

Günzburg, 23.03.2020
Landratsamt Günzburg

Gackowski
Stellv. Pressereferent